

# ABC プラチナ

ABC Bullionのマネージング  
ディレクター、Janie Simpson氏  
プラチナ投資市場について語る



1972年に取引を開始したオーストラリアの地金会社 Australian Bullion Company (ABC Bullion) は、オーストラリア最大の、またオーストラリアで唯一、ロンドン貴金属市場協会(LBMA)の会員でもある独立地金ディーラーである。

ABC Bullion は投資資産としての様々な貴金属商品を投資家に提供してきたが、オーストラリアのディーラーとして初めて、2020 年末に、ロンドン・プラチナ・パラジウム市場(LPPM)のグッドデリバリー基準を満たすプラチナ地金インゴット商品の取り扱いを始めた。

## ABC Bullion が独自のプラチナ地金インゴットの販売を始めた理由は?

プラチナ市場は他の貴金属に比べ、比較的規模は小さいが、我々の顧客である投資家も国内の貴金属業界も、将来的に価値が上がる可能性のあるプラチナ投資に関心を寄せている。この点こそが我々が商品提供の幅を広げた背景となっており、投資家や業界の投資目標に見合った市場を作り上げたいと思っている。

## 二年経った現在のパフォーマンスは?

プラチナ地金タブレットのパフォーマンスは非常に好調で、毎月増えている。

多くのサイズを揃えたおかげで貴金属のポートフォリオを多様化したい新しい顧客も増えている。

現在、当社を通じたプラチナ投資は国内とニュージーランドの顧客がほとんどだが、東南アジアの顧客も少ないが増えている。

我々の商品は種類も非常に豊富で、2021年に全ての商品が出揃った。2種類の重さの ABC Bullion Platinum CombiBars™、さらに、1オンスから1キロまで5種類の重さのプラチナ地金タブレットを提供している。

豊富な選択肢のおかげで、我々は様々なタイプの投資家に対応していると言える。CombiBars™ は少額で柔軟性の高いことに重きをおく投資家に人気で、もっと本格的な投資を目指す投資家はより大きな1キロのプラチナ地金インゴットを購入している。



## プラチナ投資市場へのABC Bullionの展望は?

現在、プラチナはゴールドに比べてはるかに安く取引されており、これが我々の顧客である投資家がプラチナに向かっている大きな要因であることは明らかだ。

さらに我々の顧客は、プラチナは投資の需要が増えているだけでなく、工業需要を支える要因も将来に渡ってプラチナの消費増に貢献することを認識している。こういった需要増に対する期待と、それに対して供給は比較的フラットであることで、将来は需給が均衡するか、あるいは供給不足に陥るかどちらかだろう。

柔軟性に欠けるプラチナの供給は、投資家が長期的なプラチナ投資において潜在的に価格が上昇するだろうと期待できる一因となっている。

## プラチナは投資資産か、それとも単に貴金属、どちらに見られているだろうか?

貴金属投資に通じている投資家は、プラチナのユニークな特性をよく理解している。我々の顧客がプラチナに投資するケースでもわかるように、プラチナに投資するということは、貴金属でもあり工業用金属でもあるというプラチナの二面性に投資することで利益を得るということだ。

さらに、投資家はプラチナに投資することを通じて貴金属ポートフォリオの分散化が可能となり、世界の市場の様々な局面に対応することができるようになる。テクノロジーに対するプラチナの有益性が理解されるようになるにつれ、プラチナ投資は将来への投資だと理解されつつある。

### Contacts:

#### WPIC London

Brendan Clifford, Investor Development, [bclifford@platinuminvestment.com](mailto:bclifford@platinuminvestment.com)

Trevor Raymond, Research, [traymond@platinuminvestment.com](mailto:traymond@platinuminvestment.com)

David Wilson, Research, [dwilson@platinuminvestment.com](mailto:dwilson@platinuminvestment.com)

Vicki Barker, Investor Communications, [vbarker@platinuminvestment.com](mailto:vbarker@platinuminvestment.com)

#### WPIC Japan [Japan@platinuminvestment.com](mailto:Japan@platinuminvestment.com)

Sophia Zeng, Japan Market Development Manager, [szeng@platinuminvestment.com](mailto:szeng@platinuminvestment.com)

## 御社の顧客はプラチナと水素の関連を認識しているか?

プラチナが脱炭素化に果たす役割は、プラチナを使う電解装置によるグリーン水素製造、さらには燃料電池などで世界的に認識されている。投資家らはこのようなプラチナの使われ方が今後重要な新市場を形成し、どのようにプラチナの需要増に貢献するか注目している。

プラチナと水素の関連に対する認知はオーストラリアではまだ初期の段階だ。しかし、水素の国際市場形成に重要な出来事と言える、世界初の液化水素の運搬船が今週シドニーに到着するなど、オーストラリアが今後水素経済の発展に果たす役割が真剣に検討されるにつれ、プラチナに対する投資家の関心はさらに高まるものと見ている。

貴金属であるプラチナの様々な特性、特にネットゼロ目標達成のために重要なテクノロジーに密接な関連を持つプラチナの特性が、多くの人が投資の対象として関心を持つきっかけになると期待している。



ABC Bullionのマネージングディレクター、Janie Simpson